

## OCEANÍA

#### AUSTRALIA

El 17 de noviembre de 1981, el Embajador chileno Jorge Valdovinos dictó una conferencia en homenaje al bicentenario de Bello, en la Universidad Nacional de Australia. El acto se realizó con los auspicios de la Sociedad Cultural Magallanes.

#### FILIPINAS

El día 28 de noviembre de 1981, la Academia Filipina de la Lengua Española realizó un acto académico de homenaje al bicentenario. En esta ocasión, el director de la Academia, Padre Angel Hidalgo, trazó una semblanza biográfica e intelectual de Bello, destacando la fecundidad que alcanzó la obra del sabio caraqueño en el marco de progreso y estabilidad que le brindó Chile.

A continuación se leyeron poemas de Bello, y el encargado de negocios de la misión chilena, Medardo Lagos de la Fuente, pronunció un discurso sobre la importancia del sabio para el desarrollo cultural de nuestro país. El texto de esta intervención fue publicado en la edición del día 5 de diciembre de 1981 del semanario *Nuevo Horizonte*, que se publica en español en Manila.

Más adelante hizo uso de la palabra el Embajador de España, Pedro Ortiz, quien resaltó la estampa intelectual de Bello, especialmente en relación a sus contribuciones filológicas. El orador hizo mención del porvenir del idioma castellano al que calificó como una de las pocas lenguas universales que sobrevivirán en los próximos siglos.